

MASSU vient à Orléans

VENREDI !!

QUI EST MASSU ?

Professionnel de la répression, général dans l'armée coloniale, chargé de défendre les intérêts de la bourgeoisie française, après l'Indochine c'est en Algérie que Massu offre ses services.

7 janvier 1957, Alger est livré aux parachutistes de Massu. Il détiendra tous les pouvoirs. En sept mois des dizaines de milliers de personnes passeront entre leurs mains. Car pour "pacifier" Massu et ses hommes auront recours à la torture.

MASSU LA TORTURE

La méthode héritée de la guerre d'Indochine et de la gestapo fera d'innombrables victimes :

- Maurice AUBIN, militant communiste.
- Larbi Ben M'HIDI, dirigeant du F.L.N.
- AISSAT IDIR, fondateur de l'U.G.T.A.

en sept mois, plus de 3000 personnes disparaîtront. Mais malgré les assassinats l'Algérie sera indépendante.

MASSU, CRIMINEL DE GUERRE SE PAVANE.

Quatorze ans après, le Général à la retraite, dans son livre, à la radio et la télévision, Massu fait en toute liberté l'apologie de la torture. Sur les cadavres des résistants torturés, assassinés, Massu peut aujourd'hui déverser son ignomineux message fasciste. Massu réhabilite la torture, la présente comme une pratique normale.

N'OUBLIONS PAS que c'est vers Massu que s'est tourné De Gaulle en Mai 1968, au moment où le pouvoir le plus fortement ébranlé.

N'OUBLIONS PAS que la plupart des tortionnaires de l'époque sont encore en service en 1972 dans l'armée ou dans la police.

N'OUBLIONS PAS que les personnages, ministres et fonctionnaires qui ont couvert et approuvé la torture figure toujours sur la scène politique (notamment Robert LACOSTE, et Max LEJEUNE toujours membres du Parti Socialiste).

MARCELLIN, ENFANT SPIRITUEL DE MASSU

Vantant la torture, comme moyen de répression privilégié, Massu ne parle pas quant son nom propre. Il parle pour une fraction de la Bourgeoisie et de l'appareil d'Etat français. La loi "anti-casseur", la dissolution d'organisations révolutionnaires, le refus d'appliquer la loi de 1901 sur la liberté d'association, les brigades et les sévices dans les commissariats, les tortures dans les prisons (comme à Toul où les détenus peuvent rester attachés plus d'une semaine),

NOUS SOMMES TOUS CONCERNÉS

Qu'une crise sociale intervienne et ce sera sur le mouvement ouvrier que s'abattra l'ensemble du dispositif de répression mis en place aujourd'hui.

ON NE DOIT PAS TOLERER QUE LA PAROLE SOIT DONNÉE A UN CRIMINEL DE GUERRE !

LES MONSTRES NAZIS FURENT JUGÉS A NUREMBERG, IMPOSONS UN NUREMBERG POUR MASSU !

TOUS A LA MANIFESTATION

vendredi 25, 18h, place

DE GAULLE

LIGUE COMMUNISTE, CAUSE DU PEUPLE, SECOURS ROUGE, CERCLES ROUGES LYCEENS.